
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 16/003/2012 
 
 

 Ausschuss für Informationstechnologie am 07.05.2012 
 
Zu Punkt 6: Kosten- und Leistungsrechnung im Amt für Informationstechnik 
 
Herr Kreisdirektor informiert über den aktuellen Sachstand. Herr KA Rech erkundigt sich danach, ob 
für dieses Projekt zusätzliches Personal eingesetzt wird. Herr Kreisdirektor Richter verneint dies. Die 
Frage, ob zukünftig eine Plankostenrechnung erstellt werden kann, wird von Herrn Richter positiv 
beantwortet. Herr Kreisdirektor Richter weist darauf hin, dass die Gemeindeprüfungsanstalt NRW das 
neue Konzept positiv beurteilt hat, und sagt zu, dem Ausschuss im Frühling 2013 echte Zahlen zu 
präsentieren. Auf Bitten von Herrn SB Hesel sollen die Unterschiede zwischen beiden 
Entwicklungsstufen anhand von Beispielen dargestellt werden. 
 
Herr KA Söhnchen erkundigt sich bei Herrn Kreisdirektor Richter nach der Möglichkeit der 
Abgrenzung von überlappenden Aufwendungen reiner EDV-Kosten und damit in Zusammenhang 
stehenden Aufwendungen der Fachabteilungen bei Projekten bzw. bei den Kosten des laufenden 
Betriebs. Diese Fragestellung wird in der nächsten Ausschusssitzung beantwortet werden. 
 
Der Bericht der Verwaltung zum Stand der Kosten- und Leistungsrechnung im Amt für 
Informationstechnik wird zur Kenntnis genommen. 


